

# 「ひがだね」が見た風景

令和7年度 第5号

(東灘高校マスコットキャラクター)



**4月27日(土) 総体テニス競技団体戦**の会場に応援に行ってきました。団体戦はシングルス2試合、ダブルス1試合で2勝した学校が勝ちとなります。女子は宝塚西会場、男子は尼崎稲園会場。女子2回戦の鳴尾高校との対戦です。ダブルスは息をのむ一進一退の攻防で、両校とも力を尽くした好ゲームでした。結果、1勝2敗で惜敗しました。男子は、2回戦は3試合とも勝利し3回戦に勝ち上がり、尼崎稲園高校と戦いました。強豪シード校相手に、一時はリードするなど善戦しましたが、残念ながら3敗で敗退しました。卒業生も応援に駆けつけてくれ、他校の顧問の先生から「東灘高校は良いチームですね」と言っていただきました。個人戦も頑張ってください！

**5月3日(土)** まず、神戸市立中央体育館で**卓球部神戸地区大会団体戦**に応援しました。シングルス4人とダブルス1組の5ポイントで勝敗が決まります。男子は神戸学院大学付属高校と対戦して、残念ながら1次トーナメント敗退。女子は1次トーナメントを勝ち上がり、2次トーナメントで兵庫高校と対戦して敗退しました。男女とも良いラリーが多く、見応えのある試合でした。この後、啓明学院高校に移動して、**テニス競技個人戦シングルス**に応援しました。2、3回戦を順調に勝ち上がり、準決勝では県立西宮高校の選手との接戦を制して、決勝に臨みました。決勝戦は、あと一步及びませんでした。**勝っても負けても、全力で挑んでいく皆さんの姿に感動しました。ありがとう！**

注:総体会場での写真撮影・アップロードに制限がありますので、写真は掲載していません。